

En las redes



Mónica Molina: Que terrible, tanta fauna destruida por la intervención humana, cuanta maldad por Dios, fuerza y fortaleza y apoyo a bomberos, Conaf, helicópteros y a todos quienes trabajan arduamente para controlar las llamas que destruyen todo a su paso.



Mauricio Gutiérrez. Para la autoridad es mucho más fácil decir que no, cuando es evidente que faltan cosas para eso, pero hay que proponer medidas para hacer que el aeródromo cumpla con todo. Somos región para algunas cosas, pero para otras seguimos siendo el patio trasero de Concepción.



Mario Bravo. Nos están negando turistas brasileños que les encanta las Termas de Chillán.



Mauricio Rivas. Estamos mal con este técnico, nunca se había perdido de esta forma en el inicio del torneo, ojalá no vayamos a hacer el ridículo a Uruguay.
